

# Salle comble pour Marie-Christine Maillard

**T**out au long de l'année 2013, 30 musées wallons proposent des activités sur le thème de la gastronomie. C'est une initiative des musées et société en Wallonie (MSW) dans le cadre de l'année à thème : *la Wallonie des saveurs*. L'objectif est de mettre en valeur, deux années durant, la région à travers l'histoire de ses produits de bouche. Et la marraine de cette grande opération n'est autre que Marie-Christine Maillard. C'est donc la raison pour laquelle, elle a présenté à Treignes, le village des musées, son spectacle musico-culinaire : *Blues Chocolat*.

## Un penchant pour les plaisirs gourmands

Marie-Christine Maillard aime déjà chanter avant ses prestations de présentatrice sur la chaîne télévisée RTL. Cette passion ne l'a jamais quittée. Elle interprète des grands de la chanson française comme Charles Trenet et Henri Salvador. Marie (son nom de scène) écrit ses propres textes et compose de nouvelles chansons. *Blues Chocolat* est donc un spectacle écrit et composé par cette artiste pour sublimer, par le



C'est avec plaisir qu'un membre du public a répondu à l'invitation et montré son savoir-faire culinaire en préparant une mayonnaise...

jazz, son meilleur défaut : un penchant irréprouvable pour les plaisirs gourmands. Une orgie de rythmes bossa, swing, de jazz manouche, de blues, de saveur tango, de rumba tequila, d'hymne à la crème fraîche... C'est Pierre Marcolini, le fameux chocolatier belge, qui lui fournit le chocolat dont elle a besoin

pour son spectacle.

Les spectateurs ont particulièrement apprécié ce concept original et créatif. Il faut en effet souligner à ce propos que l'artiste entraîne le public dans l'action notamment en les faisant participer à des préparations culinaires de façon ludique et musicale. ■